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教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録                
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

書  記 伊 東 英 二  

書  記 青 沼 史 高  

 



 

塩竈市教育委員会定例会会議録 

 

◆日 時   平成 26 年 1 月 24 日（金） 午後 1 時 38 分～午後 2 時 44 分 

 

◆場 所   壱番館庁舎 3 階 共用会議室 

 

◆出席委員 

委 員 長 柴田 仁市郎 委員長職務代行者 太田 忍 

委 員 山田 達磨 委 員 池野 暢子 

教 育 長 髙橋 睦麿   

    

◆事 務 局 

教 育 部 長 桜井 史裕 教育総務課長 会澤 ゆりみ 

生涯学習課長 郷古 正夫 学校教育課長 髙橋 義孝 

市民交流センター館長 本田 幹枝 教育総務課長補佐兼総務係長 伊東 英二 

教育総務課主事 青沼 史高   

       

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

①第 6回管内教育長会議について 

5 教育部長報告 

①塩竈市震災復興計画の関連事業等について 

6 その他報告 

①小中学校施設整備事業の進捗状況について 

②平成 25 年度卒業式・平成 26年度入学式日程について 

③児童生徒状況一覧（平成 25年 12月分） 

④復興教育支援事業について 

⑤青山学院大学との連携協力に関する協定等について 

⑥村山市小中学生交流事業について 

⑦(仮称)杉村惇美術館整備事業の進捗状況等について 

⑧平成 26 年塩竈市成人式について 

7 閉会 

 



1 開会            午後 1時 38分 

 

2 前回会議録承認 

太田委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

池野委員と髙橋教育長を指名 

 

4 教育長報告 

(1)髙橋教育長から資料に基づき、以下のことについて報告 

 

①第 6 回管内教育長会議について 

 

〔主な質疑〕 

・山田委員 

 震災による教職員の心身疲労の顕在化が心配とあるが、そうい

う方に対し、何か手立てを講じているのか。 

・髙橋教育長 

 学校に配置しているカウンセラーによる心のケアは子供たち

だけでなく、教職員も対象に行っている。ただ、学校だと子供と

競合するため、教職員については私立の病院等に行ってもらって

いることが多い。また、心が折れて休むようになり、そこで初め

て心身が疲労していたことに気がつくことがあるので、各学校で

は様々な研修会を通じて、そういった兆候があった時には休むよ

う指導してもらっている。 

 

5 教育部長報告 

(1)桜井教育部長から資料に基づき、以下のことについて報告 

 

①塩竈市震災復興計画の関連事業等について 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

6 その他報告 

(1)会澤教育総務課長から資料に基づき、以下のことについて報告 

①小中学校施設整備事業の進捗状況について 

②平成 25 年度卒業式・平成 26 年度入学式日程について 

 

 



〔主な質疑〕 

なし 

 

(2)髙橋学校教育課長から資料に基づき、以下のことについて報告 

 

③児童生徒状況一覧（平成 25 年 12月分） 

④復興教育支援事業について 

⑤青山学院大学との連携協力に関する協定等について 

⑥村山市小中学生交流事業について 

 

〔主な質疑〕 

・柴田委員長 

 村山市との小中学生の交流はいつから行われているのか。 

・桜井教育部長 

 小中学生の訪問交流は今回が初めてである。 

・柴田委員長 

 村山市と交流するようになったきっかけは何か。 

・桜井教育部長 

 観光物産の関係で以前から交流を行っていた。他にも、お互い

の祭りで踊りを披露し合ったり、震災に際しても、村山市はいち

早くトラックで支援物資を運んで来てくれたりしていた。 

 

(3)郷古生涯学習課長から資料に基づき、以下のことについて報告 

 

⑦(仮称)杉村惇美術館整備事業の進捗状況等について 

⑧平成 26 年塩竈市成人式について 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

8 閉会            午後 2時 44分 

 



 

≪会議録署名委員≫ 

3 番委員 

（池野委員） 

 

 

 

5 番委員 

（髙橋教育長） 


